

Un merveilleux conte pour petits et grands



Les enfants ont pleinement vécu le conte, aussi bien dans la salle que sur scène.

Ph AM

BARSAC

Le 17 décembre, pour le Noël des enfants de l'école, la mairie de Barsac avait choisi un conte, *Émilie à la poursuite du trésor vert*. Présenté par la Compagnie *Le soleil dans la nuit*, ce conte interactif rappelle les contes de La Fontaine : en apprenant sa récitation, Émilie s'endort ; une succession d'animaux apparaissent alors : une grenouille, un corbeau... tous évoquent un mystérieux trésor doté d'un immense pouvoir. Mais le loup arrive...

Une relation forte s'est établie entre les personnages, drôles et attachants, et les enfants qui, installés au pied de la scène, ont chanté et dansé avec eux, dans une his-

toire empreinte de tendresse et d'émotion. Quand un certain nombre d'entre eux furent conviés à rejoindre Émilie sur scène pour participer au dénouement du conte, ils étaient tous volontaires. Une petite morale fut énoncée à la fin de l'histoire : « *Il vaut mieux être naturel que déguisé.* »

Les adultes avaient eux aussi retrouvé leur âme d'enfant. Après un tel moment il fut difficile au Père Noël d'être le personnage central de cette après-midi. Brioches, chocolat chaud, bonbons permirent à ce moment merveilleux de se prolonger. Les comédiens méritèrent amplement les longs applaudissements qui leur furent adressés. Un beau moment.

Alain MIOT